

## 平成23年度 機青連納涼会

8月6日 於 夷川燕楽

橋本鉄工(株) 橋本 展幸

8月6日夷川燕楽にて納涼会を行いました。新入会員候補の方も含め33名の方々にご参加頂きました。

今年は、東日本大震災や円高など日本を取り巻く状況は決して明るいとは言えませんが、このような時にこそ参加して頂く事で元気に、また明日からの活力にして頂ければと思い今回の設えを致しました。

乾杯のご発声を頂きました江森前代表幹事からは、若い世代が多く先輩方があまりおられないとお話を頂きました。事前のアナウンスやお声掛けが十分ではなかったのではないかと反省しております。

近況報告では新入会員の紹介で自己紹介させて頂き、「新」という文字のつながりで有限会社八川製作所八川さん、株式会社ナカモト中本さん、にお話を頂きました。また、先日行われました第一回研修例会委員会に続き参加されました株式会社京都製作所 鶴田様に前回の例会の感想や機青連への思いをお話して頂きました。

余興には「利き酒」ならぬ「利きビール」を行いました。各テーブルに人数分のビールを配り一つのテーブルで一つの答えを出すというルールでさせて頂きました。参加して頂きました会員様は知恵を出し合ったり、結果発表で喜んだりと大いに盛り上がったのではないのでしょうか。

各委員会からのアピールタイムではサプライズも有り、会は盛況の中終わることができました。

最後に、不慣れな司会ではございましたが、無事に終わることが出来たのも参加頂きました皆様のおかげであると感謝しております。ありがとうございました。

